

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada khadirat dari Allah SWT Yang Maha Kuasa atas limpahan nikmat dan hidayah-Nya kepada semua ciptaan di jagat raya ini. Berkat rahmat-Nya, saya telah berhasil menyelesaikan penelitian ini yang berjudul: **“FOREIGN AID AMERIKA SERIKAT MELALUI WOMEN FOR AFGHAN WOMEN (WAW) DALAM MEMPROMOSIKAN HAK-HAK PEREMPUAN AFGHANISTAN DI BAWAH PEMERINTAHAN TALIBAN.”**

Penelitian ini dilakukan oleh penulis sebagai salah satu syarat untuk mengikuti Ujian Sidang Skripsi pada Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Program Strata-1 (S1), Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan, Bandung.

Sebagai manusia yang tidak luput dari kesalahan dan ketidaksempurnaan, serta dengan kerendahan hati, penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan, baik yang disengaja maupun tidak disengaja. Penulis juga menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan berhasil dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak yang telah mendukung penulis, khususnya mereka yang penting dalam mendengarkan dan membantu mewujudkan penyelesaian skripsi ini. Skripsi ini dapat terselesaikan berkat ketulusan dan perjuangan penulis, serta dukungan dari orang-orang hebat yang membantu sepanjang proses penyusunannya.

Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Azhar Affandi, S.E., M.Sc., Rektor Universitas Pasundan Bandung.
2. Bapak Dr. Kunkurat, M.Si., Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
3. Para Wakil Dekan I, Wakil Dekan II, dan Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.

4. Bapak Drs. Alif Oktavian, M.H., Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
5. Ibu Tine Ratna Poerwantika, S.IP., M.Si., Sekretaris Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
6. Bapak Tino Rila Sebayang, S.IP., M.S.Si., Dosen Pembimbing penulis. Penulis ingin menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Pembimbing Terbaik. Ilmu dan tanggung jawab yang beliau dedikasikan terhadap penelitian penulis membuat rasa terima kasih saja tidak cukup untuk menggambarkan betapa beruntung penulis menjadi murid beliau. Penulis sangat berterima kasih atas waktu dan ilmu yang telah beliau curahkan untuk membimbing penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih banyak atas bimbingan dan kesabaran beliau dalam membimbing penulis yang memiliki banyak kekurangan. Terima kasih banyak atas bimbingan Bapak selama ini, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.
7. Bapak Rekha Kersana S.IP., M.A sebagai dosen penguji utama saat seminar dan sidang. Penulis sangat berterima kasih atas dedikasi dan bantuan Bapak dalam berdiskusi dan membantu penuntasan penelitian ini. Tanpa bantuan Bapak, penelitian ini tidak akan berjalan dengan baik. Terima kasih banyak atas kebaikan yang telah penulis terima.
8. Bapak Prof. Dr. H Anton Minardi S.IP., SH., M.Ag., M.A Sebagai dosen penguji penulis saat seminar proposal dan sidang akhir. Terimakasih banyak atas saran bapak dalam membantu penulis dalam mengerjakan skripsi hingga akhir.
9. Ibu, penulis sangat menyayangimu dengan seluruh hati yang penulis miliki. Penulis mengucapkan terimakasih banyak. Setiap langkah yang penulis ambil, setiap tantangan yang penulis hadapi, Ibu selalu ada di samping penulis dengan dukungan tanpa syarat dan kasih sayang yang tiada batas.

Terimakasih ibu, sudah menjadi ibu yang kuat, sabar dan penuh kasih sayang. Melalui segala kelelahan dan perjuangan, Terimakasih banyak ibu atas semua doa, dukungan, dan pengorbanan yang telah ibu berikan. Semua yang penulis capai hari ini tidak akan pernah terwujud tanpa bimbingan dan kasih sayang dari ibu.

10. Ayah, dengan penuh rasa terima kasih dan penghargaan, penulis ingin mengucapkan kata-kata yang tidak akan pernah cukup untuk menyampaikan betapa besar arti dan nilai yang penulis miliki dalam hidup. Terimakasih banyak ayah selalu mengajarkan penulis menjadi seorang putri yang kuat dalam menjalani kehidupan. Ayah adalah teladan yang luar biasa dalam menjalani hidup dengan integritas, keberanian, dan kasih sayang. Dari setiap nasihat bijak hingga setiap pelukan hangat, ayah telah memberi penulis kekuatan dan keyakinan untuk menjalani kehidupan dengan keberanian dan tekad yang tak kenal lelah. Terima kasih, Ayah, karena telah menjadi sumber inspirasi dan motivasi bagi penulis setiap hari. Ayah adalah sosok yang luar biasa, dan kehadiran ayah dalam hidup penulis merupakan anugerah yang tak ternilai harganya. Semoga setiap langkah yang penulis ambil selalu menjadi kebanggaan dan kebahagiaan bagi ayah.
11. Ichwal Nugraha, terima kasih telah menjadi pendengar yang baik di saat aku membagikan cerita tentang hari-hariku, termasuk tantangan dan kegembiraan dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas sabar dan pengertiannya ketika aku harus menghabiskan waktu berjam-jam untuk menyelesaikan penelitian ini. Penulis bersyukur karena kamu telah menjadi sumber motivasi dan dukungan yang tidak pernah Lelah mendorongku untuk tidak mudah menyerah. Terimakasih banyak sudah menjadi sosok yang berarti dalam hidupku.
12. Sahabat-sahabat penulis semasa sekolah, Wulan, Angel, Adila dan Anggia. Penulis merasa sangat beruntung dan bahagia, teman-teman penulis adalah sosok yang kuat dan penuh kasih sayang. Terima kasih banyak karena telah menjadi teman yang baik bagi penulis selama delapan belas tahun. Penulis akan selalu mendoakan perjalanan teman-teman penulis selanjutnya.

13. Teman dekat penulis semasa kuliah, Viananda, Atsa, Hasna, Nadila, Adel, Tara. Terimakasih banyak sudah menjadi teman yang baik dan menemani penulis selama perkuliahan, bermain bersama dan bertukar pikiran, semoga teman-teman mencapai semua keinginan dan cita-cita yang teman-teman harapkan.
14. Rekan kerja penulis di aplikasi Lita. Khususnya Anna, Sasha dan Ka Riri. Terimakasih sudah mengajari penulis pelajaran hidup, terimakasih sudah menjadi teman yang baik bagi penulis. Penulis berharap kalian sukses untuk kedepanya.
15. Kucingku, Semi. Terimakasih selalu menghibur penulis selama menyusun tugas akhir dengan tingkah laku yang menggemaskan.

Penulis mengharapkan bahwa skripsi ini dapat memberikan kontribusi positif bagi semua orang, baik dalam konteks akademis, teoritis, maupun praktis. Skripsi ini diharapkan dapat memberikan manfaat khususnya bagi masyarakat luas dan kalangan akademisi, serta berkontribusi dalam pengembangan ilmu pengetahuan, terutama dalam bidang Ilmu Hubungan Internasional.

Bandung, 18 Mei 2024